

Pressestelle, Freitag, 19. November 2010

„Frei leben – Ohne Gewalt“

Am 24.11. um 17:30 Uhr wird vor dem Rathaus die Fahne mit der Aufschrift

„Frei leben – Ohne Gewalt“

aufgezogen. Diese Fahne wird - mit französischem Aufdruck - in unserer Partnerstadt St. Priest ebenfalls vor dem Rathaus flattern! Es geht bei der Fahnenaktion der Frauenorganisation Terre des Femmes darum, das Thema Gewalt gegen Frauen aus der Tabuzone zu holen und öffentlich zu machen: Weltweit werden Frauen vergewaltigt, in mehreren Ländern sind Frauen der Genitalverstümmelung ausgesetzt, Mädchen (und Jungen) werden als Prostituierte missbraucht, Frauen verschleppt und zur Prostitution gezwungen, und nicht zuletzt ist in Familien und Partnerschaften – auch bei uns in Mühlheim – häusliche Gewalt zu beklagen.